



Consultora Fitch Ratings eleva la calificación financiera de Coatzacoalcos

Maythe Morales, 22 de diciembre de 2022

Coatzacoalcos, Ver.- La consultora internacional Fitch Ratings elevó la calificación en materia financiera al municipio de Coatzacoalcos pasando de positiva BB (mex) a Estable BB+ (mex) a largo plazo, en escala nacional.

De acuerdo con la consultora el alza en calificación se fundamenta en una mejor posición de liquidez fortalecida, endeudamiento moderado y políticas fortalecidas para el manejo específico de la deuda, posteriores a los eventos de incumplimiento observados hasta 2017.

La perspectiva refleja que el municipio mantendrá su generación estable y métricas de endeudamiento en los niveles actuales, con una razón de repago menor a cinco años y una cobertura del servicio proyectada en niveles inferiores a dos veces.

Fitch clasifica a Coatzacoalcos como tipo B, al igual que todos los gobiernos locales mexicanos, debido a que cubre su servicio de deuda con su flujo anual de efectivo.